

„Hallo Mühlviertel Box“ vernetzt Produzenten und Konsumenten

Die „Hallo Mühlviertel Box“ wurde beim europäischen Wettbewerb für ländliche Innovation ausgezeichnet

MÜHLVIERTEL. Die BioRegion Mühlviertel wurde beim europäischen Wettbewerb für ländliche Innovationen für die „Hallo Mühlviertel Box“ ausgezeichnet. Damit setzte man sich gegen Einreichungen aus 23 Ländern Europas durch und wurde in Brüssel als einer von 15 Botschaftern für ländliche Innovation ausgezeichnet. Vereinsobmann Klaus Bauernfeind anläss-

lich der Preisverleihung: „Es ist schön zu sehen, dass so viele Menschen nachhaltiges Denken und umweltbewusstes Handeln aufrichtig unterstützen und wir mit unserer langjährigen Arbeit im Verein nun so große Erfolge feiern können.“

Die BioRegion Mühlviertel ist ein Netzwerk mit etwa 450 Mitgliedern. Vernetzt sind Biobetriebe

und Konsumenten, die eben über die „Hallo Mühlviertel Box“ Mitglied werden können. Gegen einen Betrag von 150 Euro erwerben diese eine Jahresmitgliedschaft im Verein. Dafür erhalten sie dreimal im Jahr eine Box mit speziellen Produkten aus der BioRegion. Ziel des Vereins ist die tiefgreifende und umfassende Verankerung des Biolandbaus im Mühlviertel. Landes-

rat Max Hiegelsberger gratuliert zur „verdienten Auszeichnung“ und erläutert die Bedeutung der Innovationskraft im ländlichen Raum: „In ganz Europa stehen die Land- und Forstwirtschaft sowie die Agrar- und Ernährungswirtschaft vor großen Herausforderungen – und vor großen neuen Möglichkeiten. In Netzwerken zu denken, wird immer wichtiger.“



Ausgezeichnete Idee

(Land OÖ)